
Subject: fragen über fragen
Posted by sunshine85 on Mon, 24 Nov 2008 06:30:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lese hier schon seit einiger zeit im forum mit!

habe mich für eine fue behandlung entschlossen (heitmann od mwamba)

hier zuerst mal die folgende frage: gibt es eine mindestzahl an grafts die man sich verpflanzen
lassen muss damit eine op überhaupt zustande kommt oder gibt es sowas nicht?

bei mir geht es nämlich nur um ausbesserung von kleineren kahlen stellen.

nächster punkt.habe ziemlich dünnes haar, jedoch regelmäßig verteilt (bis auf die kahlen
stellen) und glaube nicht dass man haare am kopf umverpflanzen kann.

jetzt zur nächsten frage..das mit der anwuchsrate der bodygrafts ist ja so eine sache. wie schaut
es eigentlich mit achselhaaren aus?
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